

EL SOCIALISTA

ORGANO DEL PARTIDO OBRERO

Redacción y Administración: Calle de Carranza, 20. Teléfono 1371.

Redacción y Administración: Calle de Carranza, 20. Teléfono 1371.

Redacción y Administración: Calle de Carranza, 20. Teléfono 1371.

ALREDEDOR DE UNA PROPOSICIÓN

La minoría socialista en el Parlamento ha presentado una proposición de ley indicando, en unas bases interesantísimas, lo que a su juicio pueden constituir soluciones inmediatas de los problemas de orden social y político actualmente planteados en nuestro país.

Está todo el documento enfocado desde el punto de vista socialista, y a la vez lleno de un formidable sentido realista.

No han querido nuestros compañeros hacer una pieza de literatura revolucionaria, sino lanzar unas sugerencias atrevidas y radicales, ya que por toda la proposición corre la vena socialista, y ha sido presentada en términos que prueban su perfecta e inmediata viabilidad.

Se nos ha reprochado a los socialistas, todo el mundo sabe con cuánta injusticia, lo negativo de nuestra actuación, lo contrario de nuestra crítica, a la que jamás, según el dicho de nuestros enemigos, seguía un índice de soluciones.

La acusación era realmente inmotivada. Al señalamiento de males y defectos ha acompañado siempre, por nuestra parte, la indicación del remedio.

Para nosotros, la solución total de los problemas que la vida contemporánea plantea sólo está, no puede estar más que en la posesión del Poder político por la clase trabajadora.

Pero, aparte esto, nosotros tenemos un programa mínimo de realizaciones inmediatas, y frente a las cuestiones que van surgiendo, nosotros presentamos soluciones, que se desprenden, naturalmente, de nuestra posición extrema en la política y en la economía.

¿Qué otra cosa son los acuerdos que sobre política nacional se toman en nuestros Congresos?

¿Qué, sino eso mismo, puede ser, por ejemplo, la fijación en un programa agrario de nuestras ideas respecto al problema de la tierra?

Tenemos una solución revolucionaria para el magno problema social, y encarnados con ella, por hacerla posible trabajamos y luchamos sin descanso. Mas fuera de este remedio radical, y único también, tenemos soluciones mínimas para todos los problemas que la realidad diaria nos presenta, y siguiendo siempre las directrices ideales a que nuestros principios nos obligan, trabajamos por el progreso de la clase trabajadora, estimulando el escaso afán reformador de nuestra burguesía.

Y a eso responde la presentación de esas bases, que resultan atrevidas en la estática política española, pero que para nosotros, que deseamos cambios sustanciales, no son sino un índice de aspiraciones mínimas.

El va a servir, no obstante, para evidenciar el liberalismo de las democracias dinásticas, la intensidad del deseo, tantas veces proclamado por los jefes de las fuerzas, conservadoras, de encauzar los movimientos de masas, las aspiraciones de las multitudes, de suerte que toda violencia popular resulte inútil.

Sospechamos que en breve, y con ocasión de la proposición de nuestra minoría, podremos asistir al espectáculo triste que ofrecerán las llamadas izquierdas monárquicas, negándose a acometer las reformas, algunas verdaderamente trascendentales, que han sido sometidas a la Cámara por nuestros amigos.

No es este de dar ocasión de que se demuestre cómo en las avanzadas de la política española no hay más que un lamentable verbalismo reformista uno de los efectos menos interesantes que la presentación de esas bases ha de producir.

En fin, con ocasión de su discusión volveremos a tratar de esta interesantísima proposición, que todos dicen estudiar, que muchos aplauden y que seguramente muy pocos diputados votarán.

Se va en ella contra muchos intereses y prejuicios, y los políticos del régimen tienen por unos y otros un tan exagerado respeto...

Rusia y los aliados

Diplomacia contundente.

ESTOCOLMO, 25.—Un radiograma del Gobierno de los Soviets dice:

«El Gobierno de los Soviets avisa a la Entente que está dispuesto a reanudar con ella las relaciones comerciales; pero que antes de todo es indispensable firmar un armisticio.

Si los Gobiernos aliados no conceden este armisticio, todos los barcos de la Entente que se encuentran actualmente en los puertos rusos serán hundidos.»

Confirmación de una buena noticia.

LONDRES, 25.—Dicen desde Kharbin al Daily Mail que es absolutamente cierta, por haberse recibido auténtica comprobación, la noticia de que el almirante ruso Kolchak está en poder de las tropas rojas en Irkutsk.

Los bolcheviques atacan.

ESTOCOLMO, 25.—Comunican de Carelia al Svensk Tagbladet lo siguiente:

«Reina gran actividad al norte de Olofeppz.

Las fuerzas bolcheviques han empezado ya a atacar a los rusos.

Se dice que del ejército blanco pasan muchísimos desertores a las filas bolcheviques.»

Mientras los rojos pegan, los otros celebran conferencias.

PARÍS, 25.—Finlandia, Estonia, Letonia, Lituania y Polonia estaban representadas en la Conferencia de Estados limítrofes de Rusia que se ha celebrado el 22 de enero en Helsingfors.

El principal resultado de esta Conferencia es el acuerdo tomado por los referidos Estados de establecer entre sí un convenio militar defensivo. En consecuencia, cada Estado presentará un proyecto, que será sometido a la aprobación en una nueva Conferencia. Estonia, que prosigue actualmente las negociaciones con los Soviets, tendrá a los Estados bálticos al corriente de ellas.

El Gobierno letón ha sido encargado de reunir los diferentes proyectos y de convocar una nueva Conferencia en Riga.

Después de un discurso.

NI DICTADURA NI ARBITRARIEDAD

La Cámara española es, sin duda, una Cámara formada por gentes hartas.

Hablar a primera hora de la tarde, es decir, en el instante crítico de la digestión, cuando los diputados acaban de saborear la última degustación, de que los obreros tienen hambre y no quieren volver al trabajo hipotecando su dignidad, es, en cierto modo, para los optimistas padres de la patria como si se contaran cosas fabulosas sin realidad actual.

Por eso las palabras ardientes, santamente indignadas, de Besteiro fueron acogidas por la mayoría del Parlamento con una suave sonrisa escéptica.

Claro que la multitud rugía fuera, y mostraba en una manifestación imponente de qué suerte los apóstrofes de nuestro amigo eran justos y merecidos. Pero el cretino Sr. Fernández Prada, ese ministro que, sospechando acaso que cada obrero cobra una nómina igual a la suya, sólo sabe pelearse y rogar a los obreros que esperen, no encontró para defenderse de la acusación cálida y vibrante de Besteiro mas que una despreciativa insidia, jaleada por los conservadores: si el locaut no se ha resuelto ha sido porque acaso no convenga a ciertos elementos.

Esta estupidez, subrayada por las estópidas huestes maurocristas, es cuanto se le ocurrió decir, en descargo de su actuación parcial, provocadora e irritante, al maurista Prada.

La indignación tuvo por parte de Besteiro la repulsa merecida. Con el pie apartó la especie calumniosa, que no por ser luego atenuada bajamente por el propio ministro fué menos repugnante.

Besteiro llevó al salón de sesiones las palpaciones de la calle, la indignación general, la universal irritación, que se traducirá, naturalmente, si este desprecio hacia los sufrimientos de las masas trabajadoras sigue imperando en el Gobierno, en actos lamentables, pero justificados plenamente, y cuya responsabilidad será imputable únicamente, como nuestro amigo acertó a decir, sobre los diputados ahitos que entre los ardores de la digestión encuentran de mal gusto que se hable del hambre de la multitud.

La sangría de Marruecos

El día del santo del rey hubo seis muertos y nueve heridos.

Según participa el alto comisario, al efectuarse el día 23 del corriente, en la zona de Larache, un reconocimiento, por el comandante D. Amadeo Trías, con tropas de policía indígena a sus órdenes, sobre la importante posición de Ahen, situada a cuatro kilómetros al norte del zoco del Tzalaste de Yehel Hebib, sostuvo tiroteo con el enemigo, del que resultaron seis indígenas muertos y ocho heridos, cayendo también herido grave el mencionado jefe.—C.

Acuerdos importantes de la Unión General

La Comisión ejecutiva del Comité nacional de la Unión General de Trabajadores, en su última reunión, ha tomado el acuerdo, entre otros, de visitar al jefe del Gobierno para protestar contra la represión que éste está realizando con la organización obrera, y especialmente contra el proyecto de ley de Sindicación profesional aprobado en el Senado y la persecución que en Cataluña realiza con los trabajadores.

Dicho proyecto de ley va contra la libertad de asociación. Tiende a la disolución de la Unión General y de todas las Federaciones nacionales, regionales y provinciales, al mismo tiempo que da las normas por las cuales han de regirse las Sociedades para fijar las cuotas y acordar las huelgas. En una palabra, que se permite la organización obrera a condición de que ésta esté constituida y funcione como desean el Gobierno y la clase patronal.

Para los trabajadores esto sería renunciar a luchar por sus reivindicaciones, y a esto no se somete la Unión General.

La promulgación de la ley sería la señal para una lucha violentísima entre el Gobierno y los trabajadores, obligando a éstos a dar a su organización una forma especial y excepcional.

Por lo tanto, la Comisión ejecutiva del Comité nacional de la Unión afirma su propósito de no renunciar a la forma de organización que crea mejor para los intereses de los trabajadores, dentro de los preceptos de la ley actual, y que está dispuesta a afrontar todas las consecuencias que de esto se deriven.

Lo que el Gobierno está haciendo con los trabajadores de Cataluña, so pretexto de perseguir al terrorismo, es sencillamente ir contra la organización obrera; los encarcelamientos en masa, la disolución de algunas Sociedades y la declaración de ilegalidad de otras ha de repugnar a toda conciencia liberal y honrada, y por eso la Comisión ejecutiva, en nombre de la Unión General, y sin tener en cuenta la conducta que algunos elementos siguen con este organismo, protesta enérgicamente contra las persecuciones que el Gobierno realiza contra dichos trabajadores, y declara que está dispuesta a emplear todos los medios de que pueda disponer para defender a los obreros perseguidos.

¿Cuál es el periódico que debe comprar todo trabajador: el que defiende los intereses capitalistas o el que propaga la emancipación del proletariado? El buen sentido aconseja la solidaridad hacia los periódicos obreros y la guerra a los órganos del capitalismo.

BURLA INTOLERABLE

El abastecimiento de trigo en Madrid

Nuestros lectores conocen ya lo que ocurrió en el ministerio de Abastecimientos con el abastecimiento de trigo en Madrid. Sabíamos, cuando escribimos aquellas cuartillas, que nada conseguiríamos, pues el actual ministro es una verdadera nulidad. El Sr. Terán es un técnico sin técnica. No se entera de nada. ¿Para qué?

Ayer hemos podido convencernos definitivamente de esta opinión que teníamos formada del actual ministro de Abastecimientos. El Sr. Terán, a más de no hacer nada por organizar el suministro de trigo en Madrid, porque, al parecer, no sabe hacerlo, tampoco quiere enterarse de lo que en este asunto ocurre.

La Sociedad de obreros molineros, el día 20, mandó un comunicado a la Presidencia del Consejo de ministros, pidiendo audiencia para tratar con el jefe del Gobierno del desbarajuste existente en el ministerio de Abastecimientos en este asunto.

Pasaron dos días y medio que no se les concedía audiencia, la audiencia pedida; el día 23 volvieron a comunicar a la Presidencia del Consejo de ministros, insistiendo en la necesidad de hablar del asunto con el jefe del Gobierno. Entonces el Sr. Allendesalazar comunicó a la Sociedad de molineros que por tener demasiadas ocupaciones y no poder recibirlos tan pronto como el asunto requería, que hicieran el favor de tratar de este asunto con el ministro de Abastecimientos, que, además, era el encargado de tramitar y resolver este asunto.

Ayer mañana, una Comisión, compuesta de representantes de las Sociedades de panaderos y molineros, fué a las once en punto al ministerio de Abastecimientos para hablar con el ministro del conflicto del trigo.

Por un ordenanza del ministerio se le pasó recado al ministro del desajo que tenía la Comisión. Se la dió respuesta que sería recibida. Estuvieron nuestros compañeros aguardando más de tres horas; en este tiempo se le pasaron al ministro dos o tres recados, interesándole que les recibiera.

Al fin, los comisionados tuvieron que abandonar el ministerio, cansados de esperar, sin conseguir ser recibidos por el ministro. Esto es verdaderamente inaudito.

Nuestros compañeros fueron los primeros en llegar al ministerio. Ayer era día, según un cartel que había colocado a la puerta del ministerio, de visita general, por lo que el ministro recibe sin previo aviso. Durante la estancia de nuestros amigos en el ministerio fueron llegando distintas personas con aspecto de negociantes, siendo recibidas sin hacer antesala, mientras los obreros permanecieron en el pasillo tres horas largas, teniendo que retirarse sin cumplir una sagrada misión en beneficio del vecindario madrileño e incluso del Tesoro nacional. ¿Por qué esta diferencia de trato? ¿Es que al señor ministro no le preocupa esta cuestión?

¿Quiere el ministro que el sábado próximo cierren todas las fábricas de harinas de Madrid, dejando a más de 400 familias en la calle, condenadas a la miseria por la negligencia suya?

Por la torpeza de este ministro no viene trigo a Madrid. El ministerio de Abastecimientos está perdiendo diariamente una cantidad de dinero fabulosa en la adquisición de harina en provincias. ¿A quién aprovecha esto?

Por la falta de energía y de capacidad del ministro, los trigueros están haciendo un escandaloso negocio. El propio ministro de Abastecimientos contribuye al alza en el precio de este necesario cereal. Hoy se cotiza ya a cinco duros fanega; si seguimos así no sabemos adónde vamos a parar.

Tampoco le interesa el dinero del Tesoro al ministro, pues sabemos que hay varios fabricantes de pan que tienen adquirida harina por su cuenta en varios puntos y no les consiste que la reciban directamente. Todo tiene que pasar por el ministerio, con lo cual se regalan unas cuantas pesetas a los fabricantes, sin ninguna necesidad.

El alcalde llegó al ministerio también con el mismo objeto que nuestros compañeros. Al hablar con éstos coincidió en un todo respecto de la gravedad del problema.

Señor Allendesalazar: ha llegado la hora de poner orden en este desbarajuste; es necesario que venga trigo a Madrid para que muelan las fábricas y los obreros trabajen para que puedan ganar el pan para sus familias.

La Comisión obrera no está dispuesta a volver al ministerio de Abastecimientos mientras el actual ministro esté allí. Si el jefe del Gobierno no la recibe, llevará el asunto a la calle para que todo el mundo se entere cómo se administran los intereses del pueblo.

Nosotros protestamos contra la desconsideración que el ministro ha tenido con nuestros compañeros.

Las arbitrariedades de un poncio

Clausura de los Centros obreros.

Gijón, 24.—Por orden gubernativa, y sin que pueda haber nada que justifique tal determinación, han sido clausurados todos los Centros obreros de esta localidad el día 17 de los corrientes.

Una Comisión, en nombre de la Federación local de Sociedades obreras, se entrevistó con el gobernador a fin de informarse detenidamente acerca de los motivos en que se ha fundado dicha autoridad para llevar a cabo tan arbitraria determinación.

Nuestro señor poncio contestó a nuestros compañeros que tal medida obedecía a la serie de atentados personales que días atrás se venían realizando con los obreros de El Faro, y a la explosión de un petardo y una bomba ocurridas en la población, cuyos hechos, según él, son acuerdos colectivos de las Sociedades obreras, y que, por lo tanto, y hasta que tal situación no se normalice, no autorizará la apertura de los Centros obreros.

Nuestros compañeros hicieron constar su protesta contra la acusación hecha por el poncio, pues a las asambleas acuden delegados de la autoridad que presencian nuestras discusiones, en las que habrán observado que esa manifestación hecha por el señor gobernador representa una injuria, pues de ser cierto lo que afirma dichos delegados ya hubieran tomado sus medidas, como saben hacerlo.

De dicha entrevista sacaron la consecuencia nuestros compañeros que el propósito de nuestra ridícula autoridad es, de acuerdo con la clase patronal, tratar de quebrantar nuestra organización, y esto lo demuestra el hecho del gran número de guardias civiles que han traído y la serie de detenciones y persecuciones de que son víctimas varios compañeros nuestros.

Los guardias civiles de a pie y a caballo patrullan constantemente por la población, y los cacheos a los trabajadores son muy frecuentes.

Pues bien: sépalo el gobernador y sépanlo la clase patronal y cuantos estén interesados en provocarnos: que ni con la clausura de los Centros, ni con las detenciones y persecuciones, ni otras medidas coercitivas, lograrán aplacar nuestros ánimos para la lucha, pues, lejos de conseguir esto, lo que consiguen es que nos reafirmemos en la pronta derrota de esta burguesía estúpida y cruel y de todos aquellos elementos insanos que nos rodean, y que les amparan en sus ambiciones inhumanas.—C.

En cuarta plana, originales de interés.

La acción obrera en Madrid

El conflicto de la construcción

Cómo miente el ministro.

El fósil ministro de la Gobernación, señor Fernández Prada, al contestar ayer en la sesión del Congreso a nuestro camarada Basteiro...

Reunión de presidentes.

En la reunión que esta tarde celebraron los presidentes de las entidades obreras que integran el ramo de la edificación...

Otras noticias

Sindicato de dependientes de la alimentación de Madrid y su provincia.

Compañeros dependientes de las diversas ramificaciones del comercio que alimenta con nuestro trabajo a todo género humano...

Los irlandeses

Signen los asaltos contra la policía. LONDRES, 26.—Unos cincuenta «junefine s» han atacado en la noche última la estación de Policía de Murroo...

LA SITUACION EN BARCELONA

Los obreros no han vuelto al trabajo. BARCELONA, 27.—A pesar de las órdenes terminantes dadas por el gobernador...

Abogados en libertad.—El gobernador lo niega.

BARCELONA, 27.—Ayer mañana han sido puestos en libertad los abogados señores Guerra del Río, Puig de Asprey y Del Río...

EL DESCANSO DOMINICAL EN LA PRENSA

Cómo empieza a falsearse la ley. MÁLAGA, 27.—Ayer, lunes, día en que no se publican en esta isla periódicos...

Convocatorias

Reuniones para mañana. En el salón grande: A las seis y media de la tarde, Carpinteros de la armar...

DEFENSA DE LOS INTERESES MINEROS

ALMERÍA, 27.—La Asociación minera de esta provincia, en reunión celebrada el pasado domingo...

¿Se disuelve la Patronal?

Se nos ha dicho que en la Federación patronal existen elementos que están disgustados por el curso que llevan las gestiones...

¡Socialista!

No debes de aumentar las filas de tu Partido con nuevos adeptos ni de procurar la creación de colectividades que tomarán puesto en ellas.

de lo contrario... obreros.

Protector de los aparejadores.

La Sociedad central de aparejadores titulares de obras...

Reunión de presidentes.

En la reunión que esta tarde celebraron los presidentes de las entidades obreras...

Otras noticias

Sindicato de dependientes de la alimentación de Madrid y su provincia.

Compañeros dependientes de las diversas ramificaciones del comercio...

Los irlandeses

Signen los asaltos contra la policía.

LA SITUACION EN BARCELONA

Los obreros no han vuelto al trabajo.

Abogados en libertad.—El gobernador lo niega.

EL DESCANSO DOMINICAL EN LA PRENSA

Cómo empieza a falsearse la ley.

Convocatorias

Reuniones para mañana.

DEFENSA DE LOS INTERESES MINEROS

ALMERÍA, 27.—La Asociación minera de esta provincia...

¿Se disuelve la Patronal?

Se nos ha dicho que en la Federación patronal existen elementos...

¡Socialista!

No debes de aumentar las filas de tu Partido...

Bueno; pero no tanto. Para César Jalón, en "El Liberal".

Se solicita de nosotros que, por el buen nombre de la organización obrera de Zaragoza...

Mente El Liberal con César Jalón sentando la afirmación de que la mayoría de los obreros fueramos republicanos...

Mal le han salido las cuentas si se propone colocarnos en pugna con elementos ajenos...

Esta Federación, en el Congreso que celebró en Madrid en el mes de agosto último...

Por causas que desconocemos (pues por más averiguaciones que hemos hecho no nos ha sido posible conocerlas)...

Al traer los precedentes renglones hemos descendido quizá más de lo que nos lo consistiera nuestra propia consideración.

Queríamos callar; pero la santidad (en el sentido real que nosotros damos a esta palabra) de la cuestión nos determinó a poder de manifiesto la ruindad de sentimientos...

Para poner término a este asunto, des...

de un orden que se derrumba al empuje de su propio desorden.

No nos conocemos a César Jalón. Nos hemos formado su silbeto espiritual...

En una entrevista que el gobernador tuvo con la Comisión obrera, aquí le ofreció que la pondría frente a los patronos...

En el mismo momento todos los comisionados obreros mostraron su disconformidad con el bando...

Después del marqués de Grijalba ha afirmado ante personas extrañas a la Comisión...

No hay arreglo.

No se llegó a un acuerdo satisfactorio en la sesión que ayer noche celebraron patronos y obreros en el Gobierno civil.

Otro obstáculo capital para resolver el conflicto del ramo de la construcción...

En la citada sesión se discutió ampliamente, sin que se consiguiera reducir a Junoy...

El Sr. Fernández Prada se acreditó ayer de ser un respetable congre.

No hay arreglo.

No se llegó a un acuerdo satisfactorio en la sesión que ayer noche celebraron patronos...

Otro obstáculo capital para resolver el conflicto del ramo de la construcción...

En la citada sesión se discutió ampliamente, sin que se consiguiera reducir a Junoy...

El Sr. Fernández Prada se acreditó ayer de ser un respetable congre.

No hay arreglo.

No se llegó a un acuerdo satisfactorio en la sesión que ayer noche celebraron patronos...

Otro obstáculo capital para resolver el conflicto del ramo de la construcción...

En la citada sesión se discutió ampliamente, sin que se consiguiera reducir a Junoy...

El Sr. Fernández Prada se acreditó ayer de ser un respetable congre.

No hay arreglo.

No se llegó a un acuerdo satisfactorio en la sesión que ayer noche celebraron patronos...

Otro obstáculo capital para resolver el conflicto del ramo de la construcción...

En la citada sesión se discutió ampliamente, sin que se consiguiera reducir a Junoy...

El Sr. Fernández Prada se acreditó ayer de ser un respetable congre.

No hay arreglo.

No se llegó a un acuerdo satisfactorio en la sesión que ayer noche celebraron patronos...

Otro obstáculo capital para resolver el conflicto del ramo de la construcción...

En la citada sesión se discutió ampliamente, sin que se consiguiera reducir a Junoy...

El Sr. Fernández Prada se acreditó ayer de ser un respetable congre.

IPALES

Madrid to de La

mpañeros ados elec que deuen grupación e en adeo 31 del to que les

uertos e e que los namiento, a la org- actuar en

de Bue-

distrito de simpático dis- en el vier- la secre-

rsidad.

eros que ecciones socialistas aturas y omeñán-

distrito de noche, 5, do- ad, ro- la elec- frezcan funcio-

to a la los co- nuestro del ca- desde se he- rar los ndida-

ocio- io.

to de se pa- de la al ha- terías interés

s. con- que anda y me- a de

os los s de

AS

para com- cisio- do y

los uel e la fo.

de de te, co- e-

a. le

MOVIMIENTO SOCIAL

MITINES Y CONFERENCIAS

CEBOLLA.—Organizados por la Sociedad de obreros agricultores se han celebrado dos mitines de propaganda socialista...

AMBOS ACTOS, a los que asistió la clase obrera de la localidad, han servido para fortalecer la organización de resistencia...

EL ALAMO.—La Sociedad de Oficios varios y campesinos organizó un mitin de propaganda socialista...

MEMBRIO (Cáceres).—Organizado por la Sociedad de obreros del campo se ha celebrado un mitin de propaganda socialista...

AYNA.—En el local de la Agrupación Socialista ha dado una conferencia el compañero Virgilio Beléndez...

ANALIZÓ el concepto de la propiedad individual, base de la sociedad burguesa...

Explicó el hecho de la Revolución rusa como realización de nuestras ideas.

Los compañeros que le escuchaban mostraron viva complacencia ante la exposición de nuestros ideales redentores.

MANZANARES.—En el teatro de la Casa del Pueblo se ha celebrado un mitin de protesta contra el arbitrario atropello...

Los oradores abogaron por la libertad de los detenidos y combatieron al clero...

Se adhirieron al acto los pueblos de Valdepeñas, Daimiel, Granátula, Herencia...

Se dirigieron telegramas al Sr. Allende-Salazar y al gobernador de Ciudad Real...

ALCOY.—Continúa la serie de conferencias en el Centro obrero; de día en día despiertan mayor interés...

La del 4 del actual estuvo a cargo del compañero R. Cantó, y la del 6, de Baudí...

VILLAFRANCA DE LOS CABALLEROS.—Se ha celebrado un mitin de propaganda que resultó muy concurrido.

Hicieron uso de la palabra Alonso Gilmeno y Francisco Borbón, de Toledo, y Saturnino Cámara, de Cónsegra.

Hubo mucho entusiasmo y se aplaudió a los oradores.

LAS JUVENTUDES SOCIALISTAS

LADA.—En este pueblo del valle de Langreo se ha constituido la Juventud Socialista.

Al saludar a toda la familia obrera manifiestan su protesta contra las represiones del Gobierno...

BADAJOS.—Ha quedado constituida la Federación provincial de Juventudes Socialistas.

Al venir a la lucha como organismo provincial saludan a todos los trabajadores de España...

Forman el Comité de dicha Federación

los compañeros siguientes: Tomás Rivero, presidente; Antonio Alor, secretario tesoro...

LOS SANTOS.—Se ha constituido en ésta la Juventud Socialista, que, al nacer, saluda a todos los hermanos...

El Comité ha sido elegido, siendo presidente Anastasio Magro, y secretario Manuel Hernández.

La correspondencia a nombre del secretario, Casa del Pueblo, calle de Ramos, 1 número 12.

NUEVAS SOCIEDADES

LADA.—Se realizan trabajos para reorganizar la Agrupación Socialista, que veremos muy pronto constituida...

Verdaderamente, se ha dejado sentir mucho la falta de este organismo...

MONFORTE.—Se ha constituido una Sociedad obrera de oficios varios...

En la última junta general se ha nombrado la Directiva, siendo elegido presidente Nicasio Camino...

Esta nueva entidad ingresará en breve en la Unión General de Trabajadores.

Notas asturianas

Ante las próximas elecciones.—Un triunfo del Sindicato minero asturiano.

CIAÑO SANTA ANA, 25.—La lucha electoral en el Concejo de San Martín del Rey Aurelio...

Al constituirse estos camaradas, saludan a sus hermanos organizados de toda España.

Obras que se hallan de venta en la Administración de "El Socialista"

- 5 céntimos. La indiferencia en nuestra política. El Primer Mayo a través de las líneas. ... 30 céntimos. Programa del Partido Socialista. ... 40 céntimos. ... 75 céntimos. ... 1 peseta. ...

LOECHES "LA MARGARITA" PURGANTE

Indiscutible superioridad sobre todos los purgantes, por ser absolutamente natural. Curación de las enfermedades del aparato digestivo...

Almanaque Socialista PARA 1920. Setenta y dos páginas de texto escogido, grabados y portada a dos colores. 25 céntimos ejemplar.

CHAMPAN LUMEN BODEGAS BILBAINAS. Folletos para propaganda. LA REVOLUCION BOLCHEVIQUE, por Livinov...

EL SELLO INSTANTANEO YER. Cura en cinco minutos el DOLOR DE CABEZA. EL SELLO YER cura Jaquecas, EL SELLO YER cura Dolores Reumáticos...

SE REGALA JÓVENES SIN CARRERA. un folleto, en el que se explica a los jóvenes de ambos sexos capacitarse para un BRILLANTE PORVENIR...

R. Fernández Rojo (grabador). Fábrica de sellos de caucho. MARCHAMOS DE PLOMO Y AGERO. Fuentes, 7, Madrid.—Tel. M-418.